

## Diario de aprendizaje 4: 12 de febrero de 2018

Fue una clase bastante amena, la forma en que explica Roxana es muy buena porque se va deteniendo y regresando con conceptos que no hayamos entendido.

Pienso que la manera en que lleva la clase va muy acorde con mi manera de aprendizaje. Durante esta clase lo que aprendí fue a realizar adecuadamente un mapa conceptual y aclaré algunas dudas que tenía respecto a ellos.

Asimismo llamo mucho mi atención una cuestión que se planteó en clase que hablaba acerca de si los animales puede ser considerado como un instrumento o no, pues este existe gracias a la cultura pero también la cultura existe gracias a este.